

## Communiqué de Presse

**Philippe Kaltenbach**

Sénateur des Hauts-de-Seine

### **Le nouveau Maire de Clamart double le budget alloué aux indemnités des élus de la majorité UMP/UDI**

Philippe Kaltenbach, Sénateur des Hauts-de-Seine et Conseiller municipal d'opposition à Clamart, revient sur le doublement du budget alloué aux indemnités des élus de la majorité par le nouveau Maire et son équipe.

Philippe Kaltenbach déclare : « *Lors du conseil municipal du 11 avril dernier, le Maire de Clamart et la nouvelle équipe municipale ont voté le doublement du budget alloué à leur indemnité. Alors qu'il était de 200 000 euros lors de la précédente mandature, lorsque j'étais Maire, il se situe désormais autour de 430 000 euros. Avec 115 % d'augmentation, le Maire et la nouvelle majorité UMP/UDI affichent leurs priorités et se rapprochent de la hausse de 140% que s'était octroyée Monsieur Sarkozy en 2007.* »

Il ajoute : « *Durant la précédente mandature, j'avais choisi de ne pas appliquer plusieurs dispositifs permettant de « gonfler » l'enveloppe dédiée aux indemnités des élus. Je pense notamment au seuil des 50 000 habitants que Clamart a franchi en 2009 ainsi qu'au fait que la ville soit un chef-lieu de canton. Le nouveau Maire a lui immédiatement voulu activer tous ces leviers pour doubler le budget des indemnités des élus. J'avais pour ma part souhaité privilégier les investissements publics ou le recrutement d'agents communaux afin de favoriser le service public et l'emploi des Clamartois. Cette hausse de 230 000 euros correspond par exemple à l'embauche de 6 postes de catégorie C.*»

Le 30 avril 2014